

Fecha: 16-08-2022
Fuente: El Demócrata

Visitas: 1.478

Favorabilidad: No Definida

Título: **BHP anuncia cambios en su equipo de liderazgo ejecutivo**

Link: <https://www.eldemocrata.cl/bhp-anuncia-cambios-en-su-equipo-de-liderazgo-ejecutivo/>

BHP anunció hoy dos cambios en su Equipo de Liderazgo Ejecutivo (ELT) que entrarán en vigencia a partir del 1 de octubre de 2022. Edgar Pasto será nombrado Director de Operaciones y Geraldine Slattery será nombrada Presidenta de Australia. Como director de operaciones, el Sr. Bastou permitirá acelerar las mejoras de seguridad y productividad en todo el grupo. Será responsable de la transformación continua de BHP a través de la integración del sistema operativo de BHP, y del desempeño y mejora global y las funciones de HSE de BHP. Desde mayo de 2020, el Sr. Pasto ocupa el cargo de presidente de Minerals Australia. El Sr.

Pasto tiene más de 30 años de experiencia operativa en la huella metálica de BHP, incluido un tiempo como Jefe de Activos para los activos más grandes de BHP, Western Australia Iron Ore y Escondida, y liderazgo del equipo global de salud, seguridad y medio ambiente de BHP. Como Presidenta de Australia, la Sra. Slattery será responsable de las operaciones australianas de BHP. Desde marzo de 2019 hasta la finalización de la fusión de Woodside en junio de este año, la Sra.

Slattery se desempeñó como Presidenta de Petróleo y dirigió el negocio de BHP que incluía intereses de petróleo y gas, programas de desarrollo y exploración en los Estados Unidos, Australia, Trinidad y Tobago, Argelia, México y Canadá. La Sra. Slattery tiene 28 años de experiencia en liderazgo operativo y global en el Reino Unido, Australia y los Estados Unidos.

BHP anuncia cambios en su equipo de liderazgo ejecutivo

16 de agosto de 2022, Fuente: El Demócrata

BHP anunció hoy dos cambios en su Equipo de Liderazgo Ejecutivo (ELT) que entrarán en vigencia a partir del 1 de octubre de 2022. Edgar Pasto será nombrado Director de Operaciones y Geraldine Slattery será nombrada Presidenta de Australia. Como director de operaciones, el Sr. Bastou permitirá acelerar las mejoras de seguridad y productividad en todo el grupo. Será responsable de la transformación continua de BHP a través de la integración del sistema operativo de BHP, y del desempeño y mejora global y las funciones de HSE de BHP.

Desde mayo de 2020, el Sr. Pasto ocupa el cargo de presidente de Minerals Australia. El Sr. Pasto tiene más de 30 años de experiencia operativa en la huella metálica de BHP, incluido un tiempo como Jefe de Activos para los activos más grandes de BHP, Western Australia Iron Ore y Escondida, y liderazgo del equipo global de salud, seguridad y medio ambiente de BHP.

Como Presidenta de Australia, la Sra. Slattery será responsable de las operaciones australianas de BHP. Desde marzo de 2019 hasta la finalización de la fusión de Woodside en junio de este año, la Sra. Slattery se desempeñó como Presidenta de Petróleo y dirigió el negocio de BHP que incluía intereses de petróleo y gas, programas de desarrollo y exploración en los Estados Unidos, Australia, Trinidad y Tobago, Argelia, México y Canadá. La Sra. Slattery tiene 28 años de experiencia en liderazgo operativo y global en el Reino Unido, Australia y los Estados Unidos.